



1 **Protokoll der Fachschaftssitzung vom 01.09.2021**

2 Anwesend: Alle außer Moritz H.

3 Protokollant\*in: Sebastian

4 Gäste: /

5 Beginn: 20:03 Uhr

6 Ende: 21:41 Uhr

7

8 **TOP I – Planungsstab für das WiSe**

9 Niklas stellt eine Beschlussvorlage von Prof. Casper zur Planung des anstehenden Semesters vor.  
10 Demgemäß soll der gesetzlich zulässige Rahmen an Präsenzmöglichkeiten voll ausgeschöpft werden.

11 Auch die Veranstaltungen der kommenden Orientierungswoche können unter Beachtung des 3G-  
12 Grundsatzes voraussichtlich in Präsenz stattfinden.

13 Sollte es wider Erwarten zu einer gesetzlichen Verschärfung kommen, kann auf hybride  
14 Vorlesungsformate zurückgegriffen werden, die sich im vergangenen Semester bewährt haben. Auch  
15 die Seminare und Arbeitsgemeinschaften werden gegenwärtig als Präsenzveranstaltungen geplant.  
16 Allenfalls einzelne AGs sollen über Zoom stattfinden.

17

18 **TOP II – O-Woche**

19 Till und Moritz stellen den vorläufigen Programmplan vor (siehe Protokoll-Anlage).

20

21 Die O-Wochen-Partys werden wahrscheinlich in den Clubs Schwarzes Schaf und Gazelle stattfinden.

22 Für die Fahrrad-Stadtrallye ist eine Kooperation mit Swapfiets in Planung. Niklas schlägt vor, zur  
23 Einhaltung der 3G-Bestimmung Einlassbändchen zur Kontrolle zu verteilen. Dem Vorschlag wird  
24 zugestimmt. Es wird ebenfalls in Erwägung gezogen, verschiedene Farben für die geimpften und  
25 getesteten Studierenden zu verwenden.

26 Till weist darauf hin, dass am 9. September erstmalig ein Infoabend für potenzielle O-Gruppenleiter  
27 stattfinden wird. Till, Caro und Moritz werden die Veranstaltung moderieren.

28

29 **TOP III – Bündnis K x StuPa**

30 Das Studierendenparlament hat sich der Initiative Bündnis K angeschlossen. Tilmann Karreh (FSV-  
31 Mitglied) schlägt vor, dazu eine kritische Stellungnahme zu veröffentlichen. Darin solle es nicht um  
32 eine inhaltliche Auseinandersetzung mit dem Bündnis, sondern um eine Bewertung des Beschlusses  
33 des Studierendenparlaments gehen. Der FSR lehnt eine Beteiligung an einer solchen Stellungnahme  
34 ab. Es sei nicht Aufgabe des FSR, sich zu hochschulpolitischen Themen zu äußern. Vielmehr liege  
35 es in der Zuständigkeit der FSV, zu entscheiden, ob ein entsprechendes Positionspapier veröffentlicht



36 werden soll. Auch wird der FSR keine „Empfehlung“ in Richtung der FSV aussprechen, ob eine  
37 Stellungnahme in dieser Sache sinnvoll ist oder nicht.

38

#### 39 **TOP IV – Update Bibliotheken**

40 Niklas gibt ein kurzes Update zum Status der Universitätsbibliotheken. Rechtlich wäre eine  
41 vollständige Öffnung unter Beachtung der 3G möglich. Allerdings müsste dann wieder eine  
42 medizinische Maske am Arbeitsplatz getragen werden. Prof. Casper befinde sich derzeit im  
43 Austausch mit den Verantwortlichen. Er habe zugesichert, sich für eine Rückkehr zum Normalbetrieb  
44 einzusetzen.

45

#### 46 **TOP V – Berichte der Ressortleiter/ -innen**

47 Lisa kündigt an, dass neue Fachschaftstassen bestellt werden. Sie wird an die Druckerei weitergeben,  
48 dass die Sprüche wie zuvor nicht mehr fett gedruckt werden sollen.

49

50 Sören weist darauf hin, dass die ersten Materialien für die Ersti-Tüten eingetroffen sind. Bis nächste  
51 Woche sei mit der Fertigstellung zu rechnen.

52

53 Beeke hat den redaktionellen Teil der Erstellung der Ersti- und Schwerpunktpublikationen  
54 abgeschlossen. Sie bittet alle FSler, eines der aktuellen Fotos von Paul auszuwählen und ihr  
55 zuzuschicken. Auch sollen sich diejenigen bei ihr melden, die gerne ihren Vorstellungstext von der  
56 Homepage anpassen möchten.

57

58 Tobi kündigt an, dass für den 24.09. ein Vernetzungstreffen mit den übrigen Fachschaften aus NRW  
59 geplant ist. Er selbst hat an diesem Tag keine Zeit. Sebastian und Niklas äußern ihr Interesse, an dem  
60 Treffen teilzunehmen. Caro wird eine Teilnahme von der Uhrzeit abhängig machen.

61

62 Sören weist nochmals darauf hin, dass alle ihre favorisierten Einzelfotos an Sebastian für eine  
63 Veröffentlichung auf der Homepage schicken sollen. Es wird sich darauf geeinigt, die Fotos zu  
64 verwenden, die vor der Wand geschossen worden sind. Die Fotos am Dom können ggf. im  
65 Schaukasten oder auf Instagram veröffentlicht werden.

66

#### 67 **TOP VI - Sonstiges**

68 Niklas berichtet, dass auf der letzten FSV-Sitzung der Wunsch geäußert wurde, einen gemeinsamen  
69 Veranstaltungskalender zu pflegen. Niklas wird sich darum kümmern.

70

71 Protokollanlage:

72

	Dienstag, 05.10.2021	Mittwoch, 06.10.2021	Donnerstag, 07.10.2021	Freitag, 08.10.2021
08:00-09:00				
09:00-10:00				
10:00-11:00	Begrüßung durch die Fachschaft	Fahrrad-Stadtrallye	Begrüßung durch den Rektor + Messe	Ersti-/Wechsler- Frühstück
11:00-12:00				
12:00-13:00				
13:00-14:00	Kennenlernen in den O-Gruppen / Verteilung Erst-Tüten		Ersti-Info	Flunkyball-Turnier
14:00-15:00			HoPoRePo	
15:00-16:00		FAQ		
16:00-17:00				
17:00-18:00				
18:00-19:00				
19:00-20:00	Kneipenabend		Speeddating-Dinner	
20:00-21:00				
21:00-22:00				
22:00-06:00		Club 1	Kneipenabend	Club 2

73